

Bailey Education Group, LLC

Recursos para apoyar y complementar el aprendizaje para los

IXL incluye una variedad de actividades de matemáticas y ELA disponibles de forma gratuita. Actividades en El inglés incluye amplios soportes visuales y las actividades en español también están disponibles para familias.

Khan Academy En Español ofrece el repositorio de recursos de video de Khan Academy en Español.

Aprender inglés es la fuente multimedia de noticias e información de Voice of America para millones de estudiantes de inglés en todo el mundo.

Escuchar y escribir es una creadora de dictado y cloze.

Listenwise es una colección de historias, podcasts y otros materiales auditivos. Prima Las suscripciones se ofrecen actualmente sin costo.

My Writing Coach ofrece lecciones de escritura, incluidas muchas que se alinean con las del estado Estándares de dominio del idioma inglés. La escritura cubrirá la idea principal, la inferencia, tema, opinión de escritura completa. Hay lecciones en video y "lecciones de escritura" donde Los estudiantes escriben junto con el instructor. Los materiales se ofrecen gratis ahora debido a la crisis de COVID-19.

Nasa Ciencias en Español ofrece exploración del sistema solar (imágenes, videos, gráficos, texto simple) en español.

National Geographic Kids es una revista infantil que ofrece lectura, juegos, videos y más La naturaleza fotográfica y visual rica de la vista hace que sea útil Estudiantes de inglés.

Newsela permite a los maestros asignar artículos relacionados con estudios sociales, ciencias o Artes del lenguaje inglés. Los textos se pueden personalizar para adaptarse al nivel de lectura del alumno. UN Se están agregando varios artículos en español. <https://newsela.com/rules/spanish>

Starfall enfatiza la exploración, el juego y el refuerzo positivo, alentador que los niños se sientan seguros e intrínsecamente motivados. Starfall es un educativo alternativa a otras opciones de entretenimiento para niños y es especialmente efectiva para educación especial, educación en el hogar y desarrollo del idioma inglés (ELD), inglés Estudiantes de idiomas e inglés como segundo idioma. Es ampliamente utilizado en las escuelas. que atienden a niños con necesidades especiales y dificultades de aprendizaje. Muchos recursos son gratis y suites para K-3. Los hablantes de inglés recién llegados mayores también pueden beneficiarse.

Storynory ofrece historias de audio gratuitas y tiene un enfoque multicultural. Son un podcast y un sitio web con transmisión de audio.

Tween Tribune es una colección de artículos de no ficción y eventos actuales para niños, grados K-12. Esto se hace en asociación con The Smithsonian.

Tween Tribune Español es una colección de artículos de no ficción y eventos actuales en Español para niños en los grados K-12.

USA Learns for Teachers ofrece lecciones en video y miles de actividades centradas en Inglés

hablando, escuchando, vocabulario, pronunciación, lectura, escritura y gramática. Los maestros pueden registrarse para guardar sus lecciones y puntajes.